

# ¿SABÍAS...



...que muchas personas consumen psicofármacos sin tener un diagnóstico que lo justifique?

...que en muchos casos, la prescripción de estas drogas responde al diagnóstico de patologías como hipertensión arterial, diabetes y accidente cerebro-vascular, para las que no están racionalmente indicadas?

...que en las personas mayores, el uso de sedantes constituye una de las principales causas de caídas y fracturas?

...que entre 2005 y 2008 se duplicó la importación de la droga usada para tratar el déficit de atención en niños (ADDH)?

...que a mediano plazo, entre el 15 y el 44% de los consumidores de psicofármacos se convierten en dependientes de estos medicamentos?

...que el 70% de las personas mayores agrega a la lista de medicamentos que le indica su médico, otros que son de venta libre por su propia voluntad?

**¿Necesitamos tomar un psicofármaco siempre que estamos tristes, angustiados, con desgano o con dificultades para dormir?**

**NO SIEMPRE EL REMEDIO  
ES UN MEDICAMENTO**

Si querés conocer los distintos precios y coberturas, accedé a nuestro Buscador de Medicamentos.

[www.suteba.org.ar](http://www.suteba.org.ar)

Sección Salud, acceso directo: **Buscador Medicamentos**

 @prensaSUTEBA

Agradecemos a la artista **Maia Debowicz** su gentileza por facilitar la utilización de sus obras para nuestra campaña.

Secretaría de Salud



**Suteba**   
[www.suteba.org.ar](http://www.suteba.org.ar)